



Pièces	7 Pièces
Superficie	163 m²
Référence	FHS 972
Prix	1 040 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

Emplacement idéal dans le Golfe de Saint-Tropez pour cette villa provençale du début des années 90. 163m² sur 2 niveaux. Rez-de-chaussée : séjour avec cuisine ouverte, 3 chambres et 2 salles d'eau. 1er étage : trois chambres, dont une parentale avec grande mezzanine et sa salle de bains, les deux autres se partageant une salle d'eau. Toutes les chambres ont un accès direct à l'extérieur et la magnifique piscine à débordement récemment construite face à la vue. Terrasses couvertes et ouvertes. Quelques travaux de rafraîchissement et réaménagement peuvent être envisagés. Multiples possibilités ...

Ideal location in the Gulf of Saint-Tropez for this Provençal villa from the early 1990s. 163m² on 2 levels. Ground floor: living room with open kitchen, 3 bedrooms and 2 bathrooms. 1st floor: three bedrooms, including a master bedroom with a large mezzanine and its bathroom, the other two sharing a bathroom. All bedrooms have direct access to the outside and the magnificent recently built infinity pool facing the view. Covered and open terraces. Some refreshment and redevelopment work may be considered. Multiple possibilities offered and great potential. Land of 2,095m².

AGENCE DU VILLAGE

1 place vieille - 83680 LA GARDE-FREINET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

